



Espera inútil

Hace ya diez meses que, al menos en teoría, el gobierno de México pidió a Estados Unidos (aún en la era Biden) una explicación razonable, y sobre todo jurídica en el marco del derecho internacional, de cómo fue que **Ismael el Mayo Zambada** fue llevado (con engaños, se dice) a suelo estadounidense, donde permanece en espera de sentencia. Así que las nuevas solicitudes que hizo la presidenta Sheinbaum acerca de las razones que llevaron a la administración Trump a retirarle la visa a la gobernadora **Marina del Pilar Ávila** o a la negociación con familiares de **Ovidio Guzmán López** para salir del país podrán dormir, sin lugar a duda, por una eternidad.

Desafío diario

A la luz de las averías que sufre a diario, perjudicando a miles y miles de usuarios, el Metro de la Ciudad de México parece ser más un castigo que un premio para **Adrián Rubalcava**, político de convicciones laxas. Como un pago de cuota de Morena por su apoyo a la candidatura de **Clara Brugada** en la capital de la República en 2024, el exnovio de **Sandra Cuevas** entró al quite en el sistema de transporte público más importante y problemático del país, en una coyuntura de pinchazos, humaredas y apagones, como el que ocurrió ayer en la populosa Línea B. Don Guillermo Calderón debe estar más que relajado y con una sonrisota.

Ánimos

En el Senado de la República los ánimos están caldeados y a la menor provocación estallan. Los senadores **Gerardo Fernández Noroña** y **Lilly Téllez** son constantemente el centro de la disputa, como sucedió este miércoles en la sesión de la Comisión Permanente, cuando la senadora se quedó sentada en su lugar y no rindió un minuto de aplausos en memoria del arquitecto Roberto Eibenschutz Hartman, urbanista identificado con la izquierda. Y aunque la panista ofreció disculpas, más tarde protagonizó otro agarrón, ahora con el senador **Adán Augusto López**, con quien se enfrentó por el tema de los narcopolíticos.



Difusión patito

Todo pareciera indicar que a Morena, que propició la renovación del Poder Judicial, no le interesa que realmente la población se entere que habrá una elección para tal fin. En algunas avenidas de la CDMX se ven mantas de menos un metro de ancho por uno de largo, atadas a postes, invitando al voto el 1 de junio, de "MINISTROS, MAGISTRADOS Y JUECES DEL NUEVO PODER JUDICIAL", con un fondo blanco, letras y franjas de color guinda, ¡como si se vendiera un departamento! ¿Será que su intención es promover la elección sin que se note la clara intervención de un partido político, lo cual está prohibido? ¿Será?

Avance

Tabasco se convirtió en el estado número 23 en avalar la interrupción legal del embarazo en el país, aunque siguen faltando nueve entidades que se resisten a dar ese paso. En el caso de la Ciudad de México, primera entidad del país en despenalizar el aborto, en el ya lejano 2007, sigue pendiente la reforma para eliminar definitivamente este delito del Código Penal, pues pese a que fue avalado desde el año pasado en comisiones, sigue frenado y no ha pasado al pleno.
